10

Filmabend

Am 11.11.2015 fand wieder unser 324er Filmabend statt. Diesmal präsentierten wir den Film "The Interview".

Es ist eine US-amerikanische Filmkomödie aus dem Jahr 2014 mit den Hauptdarstellern James Franco und Seth Rogen. Aufgrund des Inhaltes wurde der Kinostart in vielen Ländern verschoben oder abgesagt.

Dave Skylark (James Franco) ist TV Moderator einer Talkshow namens "Skylark Tonight" und Aaron Rapoport (Seth Rogen) ist sein Produzent. In dieser Talkshow werden Promis wie Eminem interviewt. Als Aaron einen alten Bekannten trifft und dieser im sagt, dass seine Show nur unwichtigen Müll berichtet, möchte er seine Sendung auf eine seriöse Schiene bringen. Nordkoreas Diktator Kim Jongun ist ein Fan von Aarons Show und stellt ihm eine Interviewanfrage. Aaron freut sich darüber und beantwortet die Anfra-

ge positiv. Daraufhin wird er nach China eingeladen um alle weiteren Details zu klären. Leider trifft er dort nicht persönlich auf den Diktator, sondern auf eine seiner Angestellten, in der er sich später verliebt. Als Aaron von China zurück kommt, bekommen er und Dave Besuch von der CIA. Sie hörten von dem bevorstehenden Interview und bitten die beiden einen Mordanschlag auf Kim Jong-un zu verüben. Das Ganze soll durch einen giftigen Klebestreifen auf der Handfläche und einem Handschlag erfolgen. Aaron und Dave nehmen diese Bitte an und reisen nach Nordkorea. Doch in Nordkorea kommt leider alles anders als geplant.

Wir freuen uns, dass der Hörsaal wieder voll mit Studierenden war und bedanken uns für euer zahlreiches Kommen. Wir freuen uns schon auf den nächsten Filmabend und ihr hoffentlich auch.

Bettina Polgar

